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Rocca Imperiale - 25/10/2024: 

Rocca Imperiale - 04/10/2024: 

Discussi e approvati a maggioranza i 6 
punti e il 7 ad integrazione, nel consiglio 

comunale, nella seduta del 24 ottobre e 
previsti  dal Presidente del consiglio Fran-
cesco Gallo e svoltosi nella sala consilia-
re “E. Camerino”, presso il Monastero dei 

Frati Osservanti. Presenti per il gruppo di 
maggioranza, oltre al sindaco Giuseppe 
Ranù i consiglieri: Martina Fanelli (Pari 
Opportunità, Politiche Giovanili, Infanzia 
scolastica); Silene Gallo (Assessore alla 
Sanità e Politiche Sociali); Rocco Pirro-
ne (Associazionismo, Volontariato, Servizio 
Civile, Spettacolo); Francesco Gallo (Presi-
dente del consiglio con delega all’Urbanisti-
ca e CER); Antonio Favoino ( Vice Sinda-
co con deleghe al Turismo, al Commercio 
e Rocchesi in Italia e nel mondo; Antonio 
Affuso le deleghe: Capogruppo/Agricoltu-
ra, Manutenzione e Viabilità rurale, Sport 
e Tempo Libero. Assenti Sabrina Favale e 
Marino Buongiorno. Tra il pubblico: Rosa-
ria Suriano (Centro storico, Rapporti con i 

comuni e Istituzioni, Percorso turistico reli-
gioso) e Battafarano Antonio (deleghe alle 
Politiche dello Sport e impiantistica sportiva 
e Polizia Locale). Presenti per il gruppo di 
minoranza: Battafarano Tiziana e Di Leo 
Ferdinando; mentre assenti Gallo Giovan-
ni e Varone Domenico. Segretario comu-

nale della seduta il dott. Nicola Middonno. 
Alla diretta video Vincenzo Mauro. Questi 
i punti discussi: 1) Lettura e approvazio-
ne verbali seduta precedente; 2) Ratifica 
delibera di G.C. N° 71 del 27.08.2024, re-
cante “VARIAZIONE D’URGENZA AL BI-
LANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 
2024/2026 (ART. 175, COMMA 4, DEL 
D.LGS. N. 267/2000)”; 3) Ratifica delibera 
di G.C. N° 82 del 26.09.2024, recante “Va-
riazione d’urgenza al Bilancio di Previsione 
2024/2026 annualità 2024 ai sensi dell’art. 
175, comma 4, del D.Lgs. 18 agosto 2000, 
n. 267/2000”; 4) Ratifica delibera di G.C. 
N° 83 del 26/09/2024, recante “Comunità 
di Energia Rinnovabile Rocca Imperiale 
– Modifica tecnica”; 5) Ratifica delibera di 
G.C. N° 85 del 18.10.2024, recante “BI-
LANCIO DI PREVISIONE 2024/2026 CON 
CONTESTUALE AGGIORNAMENTO DEL  
D.U.P. 2024/2026  – SECONDA MODI-
FICA AGLI SCHEMI DEL PROGRAM-
MA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 
2024/2026”; 6) Nomina Revisore dei Conti 
triennio 2024/2027; 7Ad integrazione il ri-
conoscimento del debito fuori bilancio. Il 
primo punto passa con 7 voti favorevoli e 2 
astenuti (Battafarano Tiziana e Di Leo Fer-
dinando). Il secondo punto passa al terzo. 

Una mattinata dedicata alla solidarietà 
quella svoltasi dalle 07,50 in Piazza Gio-
vanni XXIII,nei pressi del Bar “Insonnia 
Caffè”,per la raccolta del sangue in autoe-
moteca,co-organizzata dall’Avis Comunale 
Trebisacce OdV,con Presidente il Cav. Giu-
seppe Madera e l’amministrazione comu-
nale guidata dal sindaco Giuseppe Ranù. 

“Anche una goccia può fare la differenza..!”, 
suole dire il Presidente Giuseppe Madera 
e nell’occasione della buona riuscita dell’e-
vento ha dichiarato che: L’AVIS Comunale 
di Trebisacce, nella persona del Presidente 
Cav. Giuseppe Madera, ringrazia con grande 
affetto tutti i donatori e aspiranti donatori che 
stamattina si sono recati a Rocca Imperiale, 
in Piazza Giovanni XXIII, per contribuire alla 
raccolta sangue in autoemoteca. Un ringra-
ziamento speciale va all’Amministrazione Co-
munale di Rocca Imperiale, al Sindaco Dott. 

G. Ranù e al Suo Assessore Silene Gallo, per 
il loro impegno nell’organizzazione e per aver 
partecipato attivamente alla donazione, di-
mostrando un grande esempio di solidarietà 
per tutta la cittadinanza! Donare è un piccolo 
gesto che fa una grande differenza. Grazie 
a voi, possiamo continuare a salvare vite.”. 
L’assessore alla Sanità, Silene Gallo,che da 
tempo è fortemente impegnata ad organizza-
re eventi che puntano a garantire la Preven-
zione a 360° per i rocchesi e per l’intero ter-
ritorio, ha dichiarato che nei suoi obiettivi vi 
è anche quello di far nascere un Centro Avis 
su Rocca Imperiale,ma al momento è solo 
una idea-progetto che spera di concretizza-
re in un prossimo futuro. I complimenti per la 
buona riuscita della giornata sono giunti an-
che dall’Avis di Cosenza tramite la dottores-
sa Bruno Isabella di San Giovanni in Fiore. 
Silene Gallo ha ancora aggiunto che la sua 
agenda conta già diversi futuri incontri sulla 
prevenzione e anche, tra qualche mese, sul-
la raccolta sangue. Intanto già il prossimo 8 
ottobre con la Komen di Roma ci sarà la gior-
nata dedicata alla prevenzione del tumore al 
seno e di seguito altri incontri. Tra i donatori 
di stamattina che hanno voluto donare il san-
gue per contribuire attivamente alla giornata 
di solidarietà anche il primo cittadino e l’as-
sessore Silene Gallo. Franco Lofrano
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Firmato l’atto di gemellaggio tra l’associazione 
“Club Federiciano di Altamura” e l’amministrazione comunale

Dalla pagina precedente dalla pagina precedente Dalla pagina precedente dalla pagina precedente

Il terzo punto per la ratifica della delibera di 
Giunta comunale n. 71-variazione d’urgen-
za al bilancio di previsione che riguarda il 
parere del revisore dei conti per la costru-
zione di un nuovo asilo nido, passa con 
7 voti favorevoli e voto contrario di Batta-
farano Tiziana e si astiene Di Leo Ferdi-
nando. Per la ratifica delibera di G.C. N° 
82 (3° punto) contenente il finanziamento 
dell’asilo nido in marina per più di 500 mila 
euro, l’amministrazione si è candidata per 
la costruzione di una Palestra in marina 
con la demolizione dell’edificio che ospita 
attualmente la scuola Paritaria “Falcone e 
Borsellino” e ancora la riduzione di incas-

so per l’autovelox, viene approvato con 7 
voti favorevoli e l’astensione di Battafara-
no Tiziana e di Di Leo Ferdinando. La rati-
fica delibera di G.C. N° 83 del 26/09/2024, 
recante “Comunità di Energia Rinnovabile 
Rocca Imperiale il Presidente del consiglio 
Francesco Gallo ha spiegato che si trat-
ta soltanto di una modifica tecnica voluta 

dal GSE. Il consiglio approva con 8 voti 
favorevoli (7+1 Battafarano Tiziana) e si 
astiene Di Leo Ferdinando. Per la ratifi-
ca delibera di G.C. N° 85 del 18.10.2024, 
contenente la realizzazione dell’asilo nido 
per 576mila euro in via Pertini con modifica 
del programma triennale dei lavori pubbli-
ci, passa con 7 voti favorevoli e 2 astenuti 
(Battafarano Tiziana e Di Leo Ferdinando). 
Viene nominato come revisore dei conti 
per il triennio 2024/2027 il Dott. Claudio 
Tarantino di Corigliano Rossano e passa 
con 8 voti favorevoli (7+ 1 Tiziana Batta-
farano) e si astiene Di Leo Ferdinando. Ad 
integrazione come settimo e ultimo punto 
sulla base dell’Art 194 viene riconosciuto 
il debito fuori bilancio di euro 100 mila. Il 
sindaco Ranù ha precisato che riguarda 
un giudizio del 2014 con l’amministrazio-
ne Di Leo  e l’amministrazione attuale ha 
ricevuto un decreto ingiuntivo dalla ditta 
Falbo e che l’amministrazione deve gesti-
re. Il debito riguarda dei lavori al Castello 
senza esecutività e all’amministrazione ri-
mane l’onere di pagare e passa con 8 voti 
favorevoli (7+1 Battafarano Tiziana) e si 
astiene Di Leo Ferdinando. A fine lavori la 
consigliera Battafarano Tiziana ha chiesto 
a che punto sono i lavori di redazione del 
regolamento comunale e il Presidente del 
Consiglio Francesco Gallo ha risposto che 
una “bozza” è già pronta e che a breve 
sarà completata e ufficializzata.

Franco Lofrano
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E’ stato firmato l’atto di gemellaggio 
tra l’associazione “Club Federiciano di 
Altamura” e l’amministrazione comu-
nale, guidata dal sindaco Giuseppe 
Ranù, stamattina 6 ottobre, nei locali 
del maestoso Castello Svevo. Durante 

l’incontro culturale sul tema: “Federico 
II a Rocca Imperiale:l’arte di cacciare 
con i falchi e la storia del suo Castello”, 
è stato presentato il libro:”Il capolavo-
ro di Federico II: l’arte di cacciare con 
i falchi”. Al tavolo dei relatori: Avv. Giu-
seppe Ranù (Sindaco di Rocca Impe-

riale),Sabrina Favale (Assessore alla 
Cultura del comune di Rocca Imperia-
le), Bianca Tragni (Presidente dell’As-
sociazione Culturale “Club Federicia-
no di Altamura”. Scambio di doni tra i 
rappresentanti istituzionali e in parti-
colare il sindaco Ranù ha offerto una 
cassetta di limoni Igp, quale prodotto 
di eccellenza, e la Presidente Tragni 
il libro:”Federico II : l’arte di cacciare 
con i falchi”. Durante l’incontro cultu-
rale si sono sperimentate sinergie e 
intese culturali, civili ed educative nel 

Rocca Imperiale - 06/10/2024: nome del grande Imperatore Federi-
co II di Svevia, rifondatore di Altamu-

ra e fondatore del Castello di Rocca 
Imperiale. Su delibera dei loro organi 
statutari (Giunta per Rocca Imperiale 
e Consiglio Direttivo per il Club Fede-

riciano),hanno deciso di gemellarsi nel 
nome degli ideali di cultura e di pace 
di cui fu portatore Federico II. Al fine 
di avviare una proficua collaborazione 
nel segno dell’amicizia e della stima 
reciproca, le parti hanno firmato un 
protocollo d’intesa con cui i due Enti 
si impegnano a considerarsi soci ono-
rari dei due sodalizi, a comunicarsi e 
scambiarsi programmi, iniziative, pub-
blicazioni e ogni altro evento culturale 
(convegni, celebrazioni, manifesta-
zioni, mostre, viaggi, visite,ecc.) che 
coltivi il gemellaggio Altamura-Rocca 
Imperiale. E ancora nell’atto di gemel-
laggio si legge:”Tanto nel culto della 
storia, dell’arte e della pace tra i popo-
li; e per la valorizzazione del territorio 
e della sua popolazione”. Seguono le 
firme di Tragni e di Ranù.

Franco Lofrano
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Rocca Imperiale - 06/10/2024

LA CAROVANA DELLA PREVENZIONE A ROCCA IMPERIALE
Rocca Imperiale - 08/10/2024: 

Un Pick up in dotazione alla protezione civile rocchese
“Ed arriva la prima macchina! Un ringrazia-
mento sentito al Presidente della protezione 
civile ed all’intero gruppo per l’importante la-
voro nell’interesse della comunità”, è questa 
la bella notizia postata sui social dal sinda-

co Giuseppe Ranù. E’ stata ufficializzata la 
costituzione della “Protezione Civile-Grup-
po Lucano” di Rocca Imperiale soltanto lo 
scorso mese di agosto,ma il Presidente 
Mario Corrado con la fattiva collaborazione 

dell’amministrazione comunale è già in azio-
ne per completare l’iter e offrire un adegua-
to servizio alla comunità rocchese. Difatti 
lo scorso mese di settembre l’intero gruppo 
dei 24 volontari ha partecipato con succes-
so al primo corso di formazione nel comune 
di Rotondella. Questo corso ha consentito al 
gruppo di essere operativi sul territorio. E ieri 
il Presidente Mario Corrado si è recato pres-
so la sede della Protezione civile di Paterno 
(PZ) e ha ritirato l’utile Pick up della Nissan 
dotato di modulo anticendio, donato in con-
segna dal gruppo Lucano. A questo riguardo 
il Presidente Mario Corrado, con accanto il 
vice presidente Daniele Stigliano, ha inteso 
dichiarare che: “Per questa importante dona-
zione sono doverosi i ringraziamenti al Presi-
dente Nazionale di Gruppo Lucano Pierluigi 
Martoccia che ha voluto fortemente questo 
riconoscimento, al Presidente Pasquale Be-
nevento ed al Vicepresidente Giuseppe Pi-
trelli del Gruppo Lucano di Policoro per il co-
stante impegno.E ancora un ringraziamento 
va a Massimo Rossini del gruppo di Roseto 
Capo Spulico e a Donato Plafundi del gruppo 
lucano. Ancora un riconoscimento va al Pre-
sidente Giuseppe Dimatteo,che con grande 

impegno e costanza sta guidando il gruppo,al 
vicepresidente Alberto Manolio ed al direttivo 
e a tutti i nostri volontari che con impegno e 
dedizione si prodigano per l’associazione e 
per il bene di chi ha bisogno.Senza dei nostri 

24 volontari che sono il cuore pulsante del-
la Protezione Civile di Rocca Imperiale,tutto 
ciò non sarebbe possibile”. E’ di fatto in via 
di consolidamento e di efficienza la locale 
Protezione civile che ha la sede presso il Mo-
nastero dei Frati Osservanti e che l’ammini-
strazione comunale a breve potenzierà con 
una rimessa per gli automezzi e anche, corre 
voce, con la probabile sottoscrizione di con-
venzione a sostegno dell’iniziativa.

Franco Lofrano

Si è svolta con utili informazioni la con-
ferenza stampa di presentazione di ade-
sione dell’amministrazione comunale, 
guidata dal sindaco Giuseppe Ranù, al 
programma della Carovana della Pre-
venzione che farà tappa a Rocca Impe-

riale. La conferenza stampa si è tenuta 
nella sala consiliare “E. Camerino”,lunedì 
7 ottobre. Al tavolo dei relatori: Avv. Giu-
seppe Ranù – (Sindaco di Rocca Impe-
riale), Silene Gallo ( Delegata alla Sanità 
del Comune di Rocca Imperiale), Marino 
Buongiorno (Assessore alla Transizione 
Digitale, Ambiente e Territorio, Marke-
ting, Personale, Viabilità e Pnnr); Mar-
tina Fanelli (Pari Opportunità, Politiche 
Giovanili, Infanzia scolastica), in collega-
mento on line la Dott.ssa Alba Di Leone 
– Chirurga senologa e membro del Diret-
tivo della Komen Italia). E’ da tempo che 
l’amministrazione comunale punta sulla 
Prevenzione e sono già numerosi gli ap-
puntamenti promossi dall’Assessore alla 
Sanità Silene Gallo sul territorio. E oggi 
si aggiunge un nuovo e importante tas-

sello di collaborazione con esperti medi-
ci. La Carovana della Prevenzione, infat-
ti, è il Programma Nazionale Itinerante 
di Promozione della Salute Femminile 
di Komen Italia che offre ad un pubblico 
sempre più ampio attività gratuite di sen-
sibilizzazione e prevenzione delle prin-
cipali patologie oncologiche di genere. 
In particolare, la Carovana si rivolge a 
donne che vivono in condizioni di disagio 
sociale ed economico e che per questo 
dedicano meno attenzione alla propria 
salute. La tutela della salute femminile 
ha importanti ricadute sul benessere del-
la collettività, per il ruolo fondamentale 
della donna in ambito familiare, lavora-

tivo e sociale. La Carovana della Pre-
venzione ha svolto oltre 1300 “Giornate 
di Promozione della Salute Femminile” 
in 17 regioni italiane, offrendo a 265.000 
donne prestazioni mediche gratuite, in 
luoghi e realtà dove la prevenzione arriva 
con molta più difficoltà e dove si ha poco 
tempo per preoccuparsi di un bene così 

prezioso come la salute. Esami diagno-
stici (mammografie, ecografie mamma-
rie, ecografie ginecologiche e Pap test, 
e visite cliniche) per la diagnosi precoce 
dei tumori del seno e del collo dell’utero 
a donne che per età’ o altri criteri non ri-
entrano nei programmi di screening del 
SSN; Consulenze specialistiche ed esa-
mi diagnostici di prevenzione secondaria 
(ad es: ecografie della tiroide, visite der-
matologiche con epiluminescenza) per 
altre patologie fe mminili attualmente non 
coperte da programmi di screening del 
SSN; Laboratori pratici e sessioni edu-
cative di promozione dell’attività fisica, 
del benessere e della corretta alimenta-
zione per incoraggiare l’adozione di stili 
di vita sani; Programmi ad hoc finalizzati 
ad aiutare le pazienti che hanno vissu-
to una malattia oncologica a recuperare 
un pieno benessere psico-fisico e il mi-
glior ritorno alla vita attiva (es: consulen-
ze di supporto psicologico, consulenze 
nutrizionali, consulenze fisioterapiche, 
consulenze legali). Eventi di sensibiliz-
zazione alle tematiche della salute e di 
promozione dello sport e della attività fi-
sica per gli studenti delle Scuole Inferiori 
e Superiori. E’ necessario cogliere tutte 
le opportunità per potenziare e offrire un 
servizio capillare di Prevenzione sul terri-
torio,ha dichiarato Ranù e l’adesione alla 
Carovana della Prevenzione va verso 
questo obiettivo e la tutela della Salute e 
il miglioramento degli stili di vita aiutano 
i cittadini.

Franco Lofrano
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Rocca Imperiale - 08/10/2024

Rocca Imperiale - 12/10/2024: 

Ottimamente riuscita la Giornata 
Ecologica-Puliamo il Mondo 2024

La Carovana della Prevenzione 
a Rocca Imperiale

Giovanissimi studenti e adulti si sono dati 
appuntamento alle ore 08,30 nel piazzale 
antistante le scuole,venerdì 11 ottobre, per 
l’iniziativa ambientale “Puliamo il Mondo”. 

Una bella sinergia che ha visto scendere in 
campo l’amministrazione comunale,guida-
ta dal sindaco Giuseppe Ranù,la Bandiera 
Blu,la Bandiera Lilla,I borghi più belli d’Ita-
lia e l’I.C. Federico II.- Puliamo il Mondo 
è l’edizione italiana di Clean up the World 
e si svolge dal 1993 grazie all’impegno di 
Legambiente e la collaborazione di asso-

ciazioni, scuole, aziende, comitati e ammi-
nistrazioni locali. Gli obiettivi di Puliamo il 
Mondo sono gli stessi di Legambiente per 
la protezione e la salvaguardia della natura. 
Marino Buongiorno (Assessore alla Transi-
zione Digitale, Ambiente e Territorio, Mar-
keting, Personale, Viabilità e Pnnr), che ha 

coordinato i lavori ha dichiarato che:” Oggi 
abbiamo concluso la Giornata Ecologica a 
Rocca Imperiale, parte dell’iniziativa nazio-

nale Puliamo il Mondo 2024 di Legambien-
te, in collaborazione con la scuola I.C. Fe-
derico II, diretta dal Prof. Giuseppe Dilillo.
Questa giornata è stata un’opportunità uni-

ca per trasmettere alle nuove generazioni 
l’importanza dell’educazione ambientale. I 
ragazzi della scuola hanno partecipato con 
entusiasmo, di-
mostrando che 
il futuro del no-
stro pianeta è 
nelle loro mani. 
Attraverso la 
raccolta dei ri-
fiuti e le attività 
di sensibilizza-
zione, hanno 
imparato come 
piccoli gesti 
quotidiani pos-
sono avere un grande impatto sulla tutela 
del nostro territorio.
Investire nell’educazione ambientale dei 

giovani significa garantire un futuro più 
sostenibile per tutti. Grazie a loro, Rocca 
Imperiale ha 
vissuto un 
momento di 
grande con-
sapevolezza 
e impegno, 
che porterà 
frutti nel tem-
po.
Un ringrazia-
mento spe-
ciale va agli studenti, agli insegnanti e ai 
volontari che hanno reso possibile questa 
giornata.
Il futuro dell’ambiente è nelle mani delle 
nuove generazioni”.

Franco Lofrano

Ha fatto tappa a Rocca Imperiale, stamattina 
8 ottobre, come annunciato dall’amministra-
zione comunale, guidata dal sindaco Giusep-
pe Ranù, ieri durante la conferenza stampa, 

la Carovana della Prevenzione, per come 
previsto dal Programma Nazionale itineran-
te di Promozione della Salute Femminile.Lo 
staff della Carovana della Prevenzione, dalle 
09,30 alle 
ore 15,30,in 
Via Alessan-
dro Man-
zon i , 7 -ne i 
pressi della 
piazza Gio-
vanni XXII-
I,in marina, 
ha eseguito 
delle visite 
ed esami diagnostici per la prevenzione dei 
Tumori del seno.  A facilitare le operazioni 
dell’intera giornata di prevenzione è stata 
presente l’assessore alla Sanità Silene Gal-
lo. L’importante iniziativa gode del Patrocinio 
dell’amministrazione comunale,della collabo-
razione dell’Asp di Cosenza, del sostegno di 
FASDA e del supporto della locale Misericor-
dia,coordinata da Mimmo Acinapura, e del 
Consorzio per la tutela del Limone Igp,pre-
sieduto da Vincenzo Marino. A fine giornata 
di prevenzione il  report ha fatto registrare 

ben 35 mammografie e 20 Pap Test. L’as-
sessore alla Sanità Silene Gallo ha ringra-
ziato l’intero staff a cominciare dall’Ostetrica 
volontaria Francesca Santone, il Tecnico ra-
diologo Mirko 
Luise dell’ASP 
di Cosenza, 
Va l e r i a - E n -
ton-Livio-Fe-
derico e Giam-
marco dello 
staff ‘Carova-
na’.  Presente 
all’importante 
appuntamen-
to per offrire 
il suo perso-
nale supporto 
log is t i co-or -
g a n i z z a t i v o 
Antonella Sie-
pe (originaria di Rocca Imperiale) volontaria 
Komen-Basilicata. Ai ringraziamenti di Silene 
Gallo si sono uniti quelli dell’assessore alla 
Cultura Sabrina Favale che coniugando i 
suoi impegni, ha inteso raggiungere il gruppo 
della Prevenzione. La Carovana della Pre-

venzione svolge una funzione importante e 
difatti sono migliaia i Km percorsi ogni anno 
per portare la prevenzione a chi ne ha più bi-
sogno e dove arriva con meno facilità.

Franco Lofrano



Nell’ambito del progetto “BenEssere Giova-
ni: una sfida da vincere insieme”,  si è  svol-
to con ricchezza di contenuti l’incontro sul 
tema: “Sana 
alimentazione 
e prevenzione 
dei disturbi del 
comportamen-
to alimenta-
re”,sabato 12 
ottobre,nel la 
sala consiliare 
d”E. Cameri-
no”,presso il 
Monastero dei 
Frati Osser-
vanti,co-organizzato dall’associazione “Ad 
Majora”, presieduta da Maria Felicia Cete-
ra, e dall’aministrazione comunale,guidata 
dal sindaco Giuseppe Ranù.Al tavolo dei 

relatori: Giuseppe Ranù (sindaco di Rocca 
Imperiale, Sabrina Favale – Assessore alla 
Pubblica Istruzione, Cultura e Beni Cultura-
li del comune di Rocca Imperiale, Dott.ssa 
Anna Scaglione – Psicologa, Psicoterapeuta 
e autrice del libro “Le Tre Sorelle”.E’ stato un 
importante appuntamento con  :”benessere 
giovani, una sfida da vincere insieme”, Sana 
alimentazione, disturbi alimentari e rapporto 
giovani, famiglia e scuola! L’importanza di fare 
rete e di INFORMARE. Durante i lavori l’as-
sessore Sabrina Favale ha ringraziato l’as-

sociazione Ad 
Maiora ETS 
Aps per l’im-
pegno profu-
so e per aver 
creato l’op-
portunità,fac-
endo rete, di 
discutere di 
b e n e s s e r e 
e salute con 
esperti del 
settore. Du-
rante la serata 
è stato possi-
bile acquista-
re il libro :”Le 
Tre Sorelle”e 
farlo firmare 
dall’autrice!
Franco Lofrano
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Rocca Imperiale - 14/10/2024: 

21

FIRMATA LA CONVENZIONE PER LA COSTRUZIONE DEL NUOVO EDIFICIO SCOLASTICO
COSTO DELL’OPERA CIRCA 1.192.000 EURO

Il Sindaco Giuseppe Ranù è stato convocato per il primo Aprile, alle ore 09,30, 
presso il Settore 5 del Dipartimento infrastrutture-Lavori pubblici- in Catanzaro-
Cittadella Regionale in località Germaneto, della Regione Calabria, e ha  firmato 
la convenzione relativa alla realizzazione del nuovo edificio scolastico nel Centro 
Storico. Si annuncia, quindi, un altro successo dell’attuale amministrazione. L’e-
dificio scolastico della scuola primaria già esistente, ma da tempo in sostanziale 
abbandono, ubicato  al di sotto del Palazzo Comunale “Carlino Tarsia”, necessita 
di interventi sostanziali e radicali per la messa in sicurezza, ma a quanto pare 
verrà completamente abbattuto e ricostruito nel pieno rispetto della normativa 
vigente sia in termini di sicurezza che di funzionalità. Nell’oggetto della missiva 
si legge testualmente: ”Decreto D.G. n.3 del 4/1/2017 (All.B). Delibera di G.R. n. 

160/2018 “Patto per lo sviluppo della Regione Calabria-Delibera CIPE n. 26/2016 “FSC 2014/2020-Piano per il Mezzogiorno”. 
Intervento di NUOVA Costruzione (EX ADEGUAMENTO) edificio Scolastico-Via Castello Aragona- Cod. Ed. 0781031407 
importo intervento € 1.192.000,00 di cui finanziamento FSC 2014/2020 pari ad € 772.200,00 ed 419.800,00 a carico del Comune. 
Convocazione per la firma della convenzione.
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Giovanni Buongiorno conquista 
la meritata pensione

Rocca Imperiale - 20/10/2024

“BenEssere Giovani:“BenEssere Giovani:  
una sfida da una sfida da 

vincere insieme”vincere insieme” “Punto bike, riqualificazione e tinteggiatu-
ra esterna dell’antico edificio di proprietà 
comunale. La nostra politica passa da fatti 
c o n c r e t i ” . 
È questa 
la notizia 
postata sui 
social dal 
s i n d a c o 
G i u s e p p e 
Ranù. Già 
in qualche 
precedente 
c o n s i g l i o 
c o m u n a l e 
era emersa 
la volontà 
dell’amministrazione comunale di dotare il 
borgo di un Punto Bike e oggi con la notizia 
si passa dall’idea alla concretizzazione della 

Rocca Imperiale - 18/10/2024
Nasce un Punto bike nel borgo

stessa. Sotto i riflettori le diverse saracine-
sche che si trovano al di sotto di Piazza A. 
Moro (in zona ‘Croce’),i cui locali ospiteran-
no il Punto bici, 
dopo l’opera in 
corso dei lavori 
di riqualificazio-
ne e tinteggia-
tura esterna. 
Sappiamo bene 
che ci sono in 
corso dei lavo-
ri che vanno 
verso la realiz-
zazione della 
Ciclovia Verde che collegherà il lungomare 
“Kennedy” con il Borgo,ma intanto l’ammi-
nistrazione ha predisposto un ricovero bici 
che consentirà ai potenziali ciclisti di riporre 
la propria bici in sicurezza.

Franco Lofrano

L’Istruttore del Corpo di Polizia Locale, 
Giovanni Buongiorno, classe 1957, ha 
raggiunto, lo scorso 1° Agosto 2024,  a 
pieni meriti il traguardo della pensione. Ha 
festeggiato solo ieri ,19 ottobre, presso il 

locale “La Volpe” il traguardo raggiunto a 
causa di eventi luttuosi che hanno coin-
volto la famiglia. Con il massimo di contri-
buti Inps e 67 anni d’età, il caro Giovanni 
a testa alta ha raggiunto il meritato riposo 
dal servizio attivo. Con Giovanni si chiude 
l’era dei ‘Vigili Urbani’ storici che ora la-
scia il testimone ai diversi giovani che già 
operano sul territorio. Ovviamente gli re-
sta da svolgere quello non meno secon-
dario di marito (è sposato con la signora 
Maria Rosaria Ferrara in servizio come 
Oss nel comune di Corigliano Rossano) 
e di padre con due figli Tonia e Giampie-
ro. Emozionante il taglio della torta per il 
pensionamento che ha visto il protagoni-

sta Giovanni attorniato dagli affetti fami-
liari più cari e di amici con cui ha sempre 
in armonia condiviso interessi e passioni. 

Oltre al Comandante della Polizia Loca-
le Brunacci e ai colleghi sia interni che 
esterni a porgere gli Auguri l’intera am-
ministrazione comunale a cominciare dal 

sindaco Giu-
seppe Ranù, 
(con accanto 
Battafarano 
G i u s e p p e , 
Bonavita Ma-
ria Teresa, 
Marino Buon-
giorno, Silene 
Gallo, Rosa-
ria Suriano, 
Antonio Fa-
voino, Sabri-
na Favale, 

Antonio Affuso, Marino Francesco, ecc.), 
che gli ha riconosciuto in pubblico  il lo-
devole servizio svolto e il sindaco gli ha 
consegnato una targa ricordo. Al neo 
pensionato Giovanni gli Auguri più sentiti 
per la meritata pensione e per un futuro 
ricco  solo di cose belle.

Franco Lofrano
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Bandiera blu, il vice Bandiera blu, il vice 
sindaco Favoino a Roma sindaco Favoino a Roma 
per un incontro tecnicoper un incontro tecnico

Rocca Imperiale - 23/10/2024: 
PALESTRA NEL BORGO CONCLUSI I LAVORI

Rocca Imperiale - 23/10/2024: 

“Palestra nel borgo conclusi i lavori. Tra qual-
che giorno i ragazzi potranno utilizzare per le 
loro attività un nuovo spazio in sicurezza”, è 
questa la bella notizia pubblicata sui social 
dal sindaco Giuseppe Ranù. I lavori di mes-
sa in sicurezza della palestra nel borgo sono 

iniziati lo scorso mese di marzo e oggi viene 
annunciato il completamento dei lavori e tra 
qualche giorno la consegna della struttura 
sportiva all’Istituto Comprensivo “Federico 
II”,diretto dal Prof. Dilillo, e perciò gli studenti 
potranno utilizzare un nuovo spazio sportivo 
e in piena sicurezza.
La palestra all’interno delle scuole ha un’im-
portanza strategica non solo come luogo per 
supportare nei bambini e ragazzi un equili-
brato sviluppo fisico, ma anche come mo-
mento importante di socializzazione e per la 
condivisione delle regole e del rispetto nei 
confronti di avversari e compagni.
Sono stati, quindi, completati i lavori di riqua-

lificazione architettonica, funzionale, di mes-
sa in sicurezza, adeguamento impiantistico 
e tecnologico degli spazi della palestra nel 
borgo.
L’intervento è stato finanziato con i fondi 
PNRR-Missione4-Potenziamento dell’offerta 
dei servizi di 
is t ruz ione. 
Il progetto 
esecu t i vo , 
la direzione 
dei lavori, il 
ruolo di co-
ordinatore è 
stato asse-
gnato all’Ing. 
Sergio Vuo-
to. Il respon-
sabile unico 
del proce-
dimento è 
l’Arch. Anto-
nio Brunacci (Responsabile Area Tecnica del 
comune di Rocca Imperiale). L’impresa ese-
cutrice è: Globo Impianti Srl con sede a Ro-
tondella (MT). Il direttore tecnico del cantiere 
e responsabile per la sicurezza Antonio Nola 
e capo Cantiere Antonio Corbino. L’importo 
del progetto è di € 413,348,70; Oneri di sicu-
rezza € 9.137,02; Costi della manodopera € 
44.399,79.-
La politica del fare…continua.

Franco Lofrano

Il vice sindaco Antonio Favoino,ieri matti-
na,22 ottobre, si è recato all’incontro a Ro-
ma,presso la sede del Consiglio Nazionale 

delle Ricerche,propedeutico alla presenta-
zione delle domande per l’ottenimento della 
Bandiera Blu,il riconoscimento che ogni anno 
la Fee assegna alle località costiere che sod-
disfano determinati criteri dal punto di vista 
della qualità 
delle acque e 
dei servizi of-
ferti. Un con-
fronto operati-
vo necessario 
per prosegui-
re nel percor-
so virtuoso 
avviato in 
questi anni 
per ottenere 
la Bandiera Blu per il 2025. Rocca Impe-
riale si ricandiderà alla Bandiera Blu anche 
quest’anno,con la consapevolezza che da 
quando l’amministrazione comunale,guida-
ta dal sindaco Giuseppe Ranù,ha avviato in 

percorso virtuoso e meritevole e tanti sono 
i miglioramenti ambientali promossi e realiz-
zati,sia in termini di servizi e sicurezza che in 
termini di gestione dei rifiuti.

Franco Lofrano

Antonio Favoino

Il sindaco Ranù stamattina ha informato 
i cittadini con un video sui social sui pun-
ti trattati nell’ultimo consiglio comunale. 

Tra i tanti passaggi il sindaco ha parlato 
della procedura in corso per la realizzazio-
ne di un asilo nido nella marina e uno nel 
borgo. La variazione di bilancio ha riguar-
dato l’importo di 576mila euro e ora tocca 
all’amministrazione attivarsi per la procedu-

Ranù in video informa la comunità 
sui punti del consiglio comunale

Rocca Imperiale - 26/10/2024 ra di gara e procedere in modo veloce per 
la realizzazione. Sostanzialmente Ranù ha 
ribadito che con le varie opere pubbliche 
(Auditorium, mensa, palestra, nuovo edificio 
scolastico, ecc.) in corso si sta realizzando 
un vero Polo scolastico. Ha ricordato che 
le luci del Castello non verranno spente e 
non sono, quindi, vere le voci contrarie che 
circolano sui social. Abbiamo affrontato, ha 
detto Ranù, un ulteriore contenzioso, che ri-
guarda la vecchia amministrazione Di Leo, 
con formula esecutiva e ci siamo fatti carico 
ed evaso anche le spese legali. Abbiamo in-
cassato circa 25mila euro dalla vendita dei 
biglietti per le visite al Castello e ora siamo 
al lavoro per migliorare e potenziare il ser-
vizio. Ha ribadito che l’esperienza ammini-
strativa precedente, quella Di Leo, è stata 
tragica. Abbiamo dovuto variare in bilancio 
l’importo delle risorse dell’Autovelox perché 
sono diminuite. Rivolgendosi al consigliere 
Di Leo ha detto che farebbe bene a valutare 
la sua posizione in consiglio alla luce della 
sentenza di qualche settimana fa emessa 
dal giudice del tribunale di Castrovillari. Di 
Leo tace in consiglio e poi parla tramite i 
social. Questo e altro ha trattato il sindaco 
Ranù sui 7 punti discussi nell’ultimo consi-
glio comunale. Franco Lofrano
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Rocca Imperiale - 23/10/2024: 

LETTERA APERTA AL PRESIDENTE 
DELLA REGIONE CALABRIA

Egregio Presidente della Regione Cala-
bria,
Siamo un gruppo di docenti, quotidiana-
mente affrontiamo un lungo viaggio in auto 

da Cosenza a Rocca Imperiale, uno dei 
borghi più belli d’Italia, per raggiungere la 
scuola in cui prestiamo servizio. Vorremmo 
portare alla Sua attenzione una questione 
di grande importanza che coinvolge non 

solo noi, ma tutti i pendolari che percorrono 
questa tratta per motivi di lavoro, studio o 
altre necessità.
Attualmente, il collegamento tra Cosenza e 
Rocca Imperiale è garantito solo dalla rete 
stradale, il che comporta numerosi disagi, 
sia in termini di sicurezza che di sosteni-
bilità economica e ambientale. In partico-
lare, percorrere la SS106 Jonica in auto è 
estremamente pericoloso: si tratta di una 
strada tristemente nota per l’alto numero 

di incidenti, spesso gravi o mortali. Questo 
rende il nostro viaggio quotidiano non solo 
stancante, ma anche rischioso per la no-
stra incolumità.
L’assenza di un servizio ferroviario su que-
sta tratta costringe chiunque a muoversi 

106 Incidente

106 lavori

stazione di rocca

con mezzi privati, incrementando il traffico, 
l’inquinamento e i rischi di incidenti. Una 
soluzione potrebbe essere rappresentata 
dall’introduzione di un servizio ferroviario 
regolare ed efficiente, che colleghi i vari 
comuni della provincia di Cosenza con la 
fascia Jonica, garantendo un’alternativa 
comoda, sicura ed ecologica al trasporto 
su gomma. La presenza di un treno che 
copra questa tratta risponderebbe alle esi-

genze di numerosi pendolari, contribuendo 
a ridurre l’impatto ambientale e favorendo 
la mobilità sostenibile.
Comprendiamo che i progetti di infra-
strutture richiedono tempo e risorse, ma 

riteniamo che questo intervento non solo 
migliorerebbe la qualità della vita di chi, 
come noi, ogni giorno è costretto a lunghe 
ore di viaggio, ma rappresenterebbe anche 
un’opportunità di crescita per l’intera area 
interessata, rafforzando i collegamenti in-
terni della regione e favorendo lo sviluppo 
economico e sociale.
Sarebbe necessario, in alternativa, incre-
mentare le corse dei pullman che percorro-
no solo in parte questa tratta, ad oggi non 
esiste nessun servizio in orario scolastico 
da Cosenza a Rocca Imperiale.
Ci auguriamo che la nostra richiesta possa 
essere accolta con la dovuta attenzione e 
che si possano avviare al più presto le ne-
cessarie valutazioni per l’introduzione di un 
servizio ferroviario che connetta Cosenza 
a tutta la fascia Jonica, agevolando il tra-
sporto pubblico e riducendo i disagi quoti-
diani dei pendolari.
Con la speranza di una Sua pronta rispo-
sta, Le porgiamo i nostri più cordiali saluti.

Il gruppo di docenti pendolari

binari rocca

schermo vuoto

Si riaccendono i Si riaccendono i 
riflettori sull’area riflettori sull’area 

industrialeindustriale
Rocca Imperiale - 30/10/2024: 
Stamattina, nel palazzo comunale “Tarsia”, 
si è svolto l’incontro sulla problematica che 
investe diversi imprenditori che hanno in-
vestito risorse cospicue nell’area industria-
le, senza riuscire a realizzare i loro progetti. 
L’amministrazione Ranù ha promosso l’in-
contro con il Corap-Consorzio Regionale 
per lo Sviluppo delle Attività Produttive,per 
definire operativamente una questione che 

si trascina da anni e che merita la dovuta at-
tenzione. E stamattina dal dialogo-confron-
to con l’Arch. Stefania Frasca,responsabile 
della programmazione e progettazione 
Corap, e gli amministratori Giuseppe Ranù 
(sindaco),Francesco Gallo (Presidente del 
Consiglio),Brunacci (responsabile Ufficio 
Tecnico del comune) e numerosi imprendi-
tori si è raggiunto un primo accordo opera-
tivo che lascia ben sperare per giungere ad 
una soluzione adeguata del problema. In-
tanto gli imprenditori si sono assunti l’onere 
di presentare dei progetti completi di pareri 
e successivamente l’Ente Corap provve-
derà per la sua parte di competenza. Per 
la cronaca si ricorda che già dallo scorso 
gennaio 2024 si è consumato un incontro 
con gli imprenditori nella sala consiliare “E. 
Camerino” presso il Monastero. In quella 
occasione il sindaco Ranù aveva sottoline-
ato che gli imprenditori interessati solleci-
tano un intervento perché hanno investito 
e vogliono operare e perciò è un loro di-
ritto avere una risposta precisa anche in 
termini di tempistica. Ranù aveva ricordato 
che da che è subentrato il Corap mancano 
investimenti per uno sviluppo complessivo 
dell’area, tranne uno in diversi anni. “Ab-
biamo sollecitato il Commissario ad avvia-
re i lavori per le opere di urbanizzazione e 
di farci avere un progetto esecutivo sulle 
opere prioritarie, ma nulla”, ha detto Ranù. 
Gli imprenditori hanno investito e pretendo-
no delle risposte, altrimenti si sposteranno 
in Basilicata. O si ottiene un progetto ese-
cutivo dal Corap oppure usciamo dall’ente. 
Inizia cioè un percorso che vede insieme 
amministrazione e imprenditori. “Rivoglia-
mo le chiavi dell’area industriale!”,questi i 
toni di quell’incontro. Stamattina degli im-
pegni Corap sono emersi e si va verso la 
soluzione condivisa.

Franco Lofrano
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Show Cooking MagicCooker a Rocca 
Imperiale con il  grande chef Carlo Pomo
Una serata ricca di emozioni, di contenu-
ti e di massiccia partecipazione attiva è 
quella che si è vissuta questa sera , 30 
ottobre,con lo Show Cooking MagicCo-
oker,svoltosi nella sala ricevimenti “Parsi-

fal”,in via dell’Artigianato, che ha visto la 
partecipazione e perfomance dello Chef 
Carlo Pomo, di Latina. Co-protagonista 
della serata la responsabile rocchese di 

Magic Cooker la signora Patrizia Ruggeri 
che ha anche previsto un piccolo prodot-
to omaggio per tutti gli intervenuti. Un 
valore aggiunto è stato dato dal gruppo 
di donne che collaborano con l’azienda 
che hanno risolto bisogni logistici e pra-

ticato il valore dell’accoglienza. Nel ruolo 
di conduttrice la bravissima Signora Gio-
vanna Di Lillo supportata dalla bravissi-
ma Signora Margherita Suma. Durante 
la serata lo Chef Carlo Pomo è riuscito a 
creare la giusta atmosfera per presenta-

Rocca Imperiale - 30/10/2024: re sinteticamente il suo prezioso libro dal 
titolo: ”L’Elisir del gusto”, contenente oltre 
i consigli utili per una sana cucina, anche 

più di 30 ricette personalizzate che hanno 
incuriosito le tantissime donne presenti, 
nella sala che ha fatto registrare il “tutto 
pieno”. “Uno Chef deve regalare un’emo-
zione a tavola!” ha chiosato Carlo Po-

mo.”In questo libro troverete una raccolta 
di ricette pensate per essere preparate 
con i coperchi Magic Cooker. Lo Chef ha 
anche dato prova del suo talento e ha 

proposto la preparazione di un risotto, di 
Polpo e patate e la Pappa col pomodoro 
ricordando anche la famosa canzone di 

Rita Pavone. E nel mentre andava la ma-
nualità del professionista, ha spiegato la 
differenza che c’è tra uno Chef,un cuoco 
e un Food Creator. Ha ancora spiegato 

la reazione di Maillard che nella sostanza 
è il fenomeno che si verifica quando una 
proteina e uno zucchero, sottoposti a un 

trattamento ad alta temperatura, si modi-
ficano compenetrandosi e traducendosi 
in un composto di colore bruno e di odo-
re caratteristico di tostato. Ha anche det-

to che con queste pentole le carote,le 
zucchine e le cipolle pur avendo tre tem-
pi di cottura diversi si comportano allo 
stesso modo. Patrizia Ruggeri in segno 
di accoglienza 
e di amicizia 
ha donato allo 
Chef Carlo 
una bottiglia 
di limoncello 
realizzato con 
limoni Igp di 
Rocca Impe-
riale. E ancora 
Patrizia Rug-
geri ha propo-
sto all’attento 
pubblico la re-
alizzazione di 
dolcetti tipici rocchesi con limoni Igp che 
sono stati molto apprezzati dal pubblico. 
E ancora una Riffa che ha visto vincitri-
ce la signora Rosa con il numero 66 di 
biglietto a cui è andata un coperchio e 
pentola di Magic Cooker. Infine è sceso 
in campo il Presidente Marco Ferrari che 
ha presentato gli obiettivi dell’azienda e 
i prodotti trattati e il loro specifico valo-
re e soprattutto ha sottolineato il valore 
del risparmio che con questa azienda è 
possibile.

Franco Lofrano



circa 30 cm., compresa la base in marmo, 
è stato realizzato da una della Aziende più 
importanti d’Italia, specializzata nel settore 
scultura, che lo ha prodotto esclusivamen-
te per l’Accademia. 
Saranno presenti, inoltre, Personalità di Al-
tissimo spessore Istituzionale.
Quest’anno per la prima volta ci sarà un 
solo Presidente Onorario che presiederà i 

due Comitati d’Onore e, questi, sarà il Co-
lonnello dei Carabinieri Dott. Michele Miul-
li, già Comandante del Nucleo Tutela del 
Patrimonio Culturale del Comando di Bari.
Prima dell’Evento sarà allestito il “Red car-
pet”, curato dalla Madrina della serata, l’As-
sociata Onoraria Vivien Quaranta, coadiu-
vata dall’Associato Onorario Dott. Michele 
Miulli e da Vincenzo Santoro Associato Or-
dinario aggiunto al Consiglio Direttivo.

Dal 1 al 10 dicembre  presso l’Antica Gal-
leria  “E. Maccagnani” Società Operaia 
di Mutuo Soccorso fondata nel 1861 in 
concomitanza con l’Unità d’Italia, si terrà 
la Mostra Internazionale  degli Artisti insi-
gniti con l’Alto Riconoscimento di Arti Visi-
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A LECCE,  L’ACCADEMIA “Italia in Arte nel Mondo” ORGANIZZA IL 
PREMIO INTERNAZIONALE D’ARTE “LEONIDA” RE DEGLI SPARTANI

Montegiordano - 08/10/2024

I parroci P. Giuseppe Cascardi “Visitazione 
della B.V.M.” e Don Francesco Di Marco 
“Assunzione della B.V.M.”, in perfetta col-
laborazione, hanno preparato la locandina 
che annuncia il programma per la Comme-
morazione dei fedeli defunti che parte dal 

prossimo 2 novembre e coinvolge i fedeli 
sino al 25. Si parte con la Santa Messa, 
al cimitero, alle ore 09,30 e una seconda 
messa alle ore 11,00 Concelebrata. Per le 
ore 16,00 è prevista la Santa Messa presso 
la Parrocchia “Visitazione della B.V.M.” nel-
la marina, e per le ore 18,00 una seconda 
Santa Messa,sempre nella stessa chiesa. 
Dal 2 al 9 il programma prevede l’Ottava-
rio dei defunti con la Santa Messa alle ore 
16,00, presso il Cimitero. Per i lunedì: 11,18 
e 25 novembre è prevista la Santa Messa 
presso il cimitero alle ore 16,00. I parroci 
Cascardi e Di Marco annunciano che in 
occasione della Commemorazione di tutti i 
fedeli defunti sarà possibile lucrare le indul-
genze plenarie secondo le disposizioni ca-
noniche visitando la Chiesa del Cimitero e 
quella Parrocchiale dal mezzogiorno del 1° 
Novembre e durante l’Ottavario dei defunti.

Franco Lofrano

Il 2 novembre la Il 2 novembre la 
commemorazione commemorazione 

dei defuntidei defunti
Rocca Imperiale - 28/10/2024: 

A Lecce, la Firenze del Sud,   presso l’An-
tico e Monumentale Teatro “G. Paisello” 
il 7 Dicembre 2024 si terrà la serata finale 
del Premio Internazionale d’Arte “Leonida” 

Re degli Spar-
tani, Progetto 
Magna Grecia 
(Salento Terra 
di Eroi tra Storia, 
Miti e Leggen-
da).
Tantissime le Au-
torità Civili Re-
ligiose e Militari 
che saranno pre-
senti all’evento,  
come tanti sa-
ranno anche gli 

Artisti provenienti da tutto il mondo.
Un grande appuntamento di Arte, dunque, 
che vedrà a Lecce centinaia di Personalità 
provenienti da ogni dove, con un grande 
impulso turistico per la città Salentina.
11 mesi di lavoro, di organizzazione e di 
pubbliche relazioni.
Circa 5.000 Artisti selezionati.
Oltre un centinaio di candidati selezionati 

per il Premio per i Diritti Umani e per l’Im-
pegno Sociale.
Gli Alti Riconoscimenti si dividono in tre Se-
zioni:
1) ARTI VISIVE
intitolato a “Leonida” Re degli Spartani, 

nell’ambito del 
Progetto “Magna 
Grecia”.
2) DIRITTI UMA-
NI, IMPEGNO 
SOCIALE e IN-
TELLETTUALE
intitolato a “Sofo-
cle” drammatur-
go greco antico.
3) POESIA E 
LETTERATURA
giunto alla VI 
edizione dedica-
to alla Poetes-
sa “Cesira Doria 
Ferrari”.
L’Alto Riconosci-

mento per le Arti Visive “Leonida” Re de-
gli Spartani, è costituito da uno splendido 
Busto riproducente il Re spartano, alto 

ve “Leonida”.
L’Evento di Arte e Cultura è, senza dubbio, 
tra i più importanti in Europa.
Per qualsiasi informazione si possono 
contattare i seguenti numeri telefonici  
3456393615 oppure 347 6586210 e/o in-
viare una e mail al seguente indirizzo: ita-
liainartenelmondo@libero.it
Sito Associazione: www.italiainartenelmon-
do.it

Mario Vuodi
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Amendolara - 24/10/2024: 

 “LA MIA PROSPETTIVA DEL MONDO E DI TE”
La salute mentale dentro una storia di fragilità

Antico borgo in festa 
per le riprese del 

film dal titolo Seduci, 
Svaligia e Scappa

Plataci - 23/10/2024
Un disturbo psicologico, il desiderio di 
conoscere se stessi, dando un senso a 
comportamenti e sentimenti intensi che 
non sembrano avere fondamento. La vo-
glia di contribuire a ridurre il diffusissimo 
stigma nei confronti di chi sperimenta 
problematiche di salute mentale. Nasce 
così “La mia prospettiva del mondo e di 
te”, scritto da Luna M., autrice di Roma, 
e pubblicato nella collana “Gli Emersi – 
Narrativa” dell’Aletti editore. Sono due i 
protagonisti del libro: la scrittrice e l’uo-
mo che ha pensato di amare, con un 
unico filo conduttore: il disturbo psicolo-
gico della scrittrice, che influenza tutti gli 

aspetti della sua vita, dalla percezione 
della propria personalità alle amicizie, 
dalla partecipazione a eventi comunis-
simi come recarsi dal parrucchiere o nei 
negozi, all’università. E poi c’è quest’uo-
mo, verso cui la scrittrice svilupperà 
un’ossessione, forse dovuta proprio al 
suo disturbo. Lui è attratto fisicamente 
da lei, ma è nocivo, pieno di sé; lei com-
batte ogni giorno contro se stessa, ma 
è proprio da se stessa che riparte per 
la sua guarigione. Dalla scrittura della 
lettera in cui definitivamente decide di 
dire addio al suo amato, si concentra 
su come proseguirà la propria vita da 
persona libera, a combattere le proprie 
battaglie nuovamente per conto proprio.
«L’idea iniziale – racconta l’autrice, di 
professione educatrice – non era realiz-
zare un libro ma scrivere per me stessa. 
Quando poi ho conosciuto la persona di 
cui parlo spesso nelle lettere, ho deciso 

che doveva essere lui il destinatario prin-
cipale degli scritti: volevo che conosces-
se una parte di me che non mostravo, 
così ho iniziato a dargli una struttura più 
definita sperando che un giorno potes-
se leggermi. Ma col passare degli anni 
anche l’idea si è evoluta assieme a me: 
avevo ormai capito di dover scrivere la 
parola “fine” come questa persona no-
civa aveva fatto con me ma, soprattutto, 
dovevo portare a termine il libro perché 
speravo potesse aiutare qualcuno che 
soffrisse come era successo a me».
L’ispirazione nasce dalle esperienze e 
sfide quotidiane, dalle emozioni che ne 
scaturiscono e dal modo in cui l’autrice 
le vive. L’amore è sempre l’oggetto prin-
cipale del suo studio, così come la co-
stante ricerca del senso della vita e del-
la comprensione di se stessa, delle sue 
capacità e dei suoi limiti. «Penso che il 
dolore, la sofferenza, i fallimenti siano 
stati componenti essenziali per raggiun-
gere questo livello di consapevolezza 
e, sebbene io ne abbia sempre molto 
timore, credo di non potergli sfuggire e 
in fondo, ne sono estremamente gra-
ta». È una storia autobiografica da cui il 
lettore può trarre le proprie conclusioni, 
rivedere qualcosa di se stesso oppure 
non riconoscersi affatto, sentirsi ispira-
to a scrivere a sua volta, a far nascere 
qualche dibattito costruttivo. E’ un’opera 
che porta alla riflessione ma, soprattut-
to, un po’ di conforto, speranza e voglia 
di lottare. «Vivi! Quando lo farai, le paro-
le appariranno da sole, come sempre».
Quello trattato nel libro è un capitolo or-
mai chiuso per l’autrice – come lei stes-
sa sottolinea – da cui attingere ulteriore 
forza e autostima in situazioni difficili. Ed 
è questo che Luna M. si prefigge anche 
per chi lo legge. Dai momenti più duri, 
anche se apparentemente insormonta-
bili, se ne può uscire, chiedendo aiuto e 
facendo leva sulle proprie forze. «Spero 
che il mio caso incuriosisca anche i più 
scettici sull’argomento “salute mentale” 
e li spinga a informarsi e leggere anche 
altre storie come la mia per comprende-
re quanto è vero che “siamo tutti uguali”. 
Infine, mi auguro che la mia esperienza 
con questo “misterioso” uomo, che tan-
to ho condiviso nell’opera, permetta ai 
lettori di riconoscere qualche emozione 
che loro stessi hanno provato o, quanto-
meno, di immergersi totalmente in que-
sta parte della storia e appassionarvisi».

Vincenzo La Camera

PLATACI Il suggestivo borgo arbëreshe dell’Al-
to Jonio per un giorno è diventato un ideale 
set cinematografico. Per tutta la giornata di 
mercoledì 23 ottobre il cuore più autentico del 
centro storico ha infatti ospitato le riprese cine-
matografiche del “RAI Movie” dal titolo “Seduci, 

Svaligia e Scappa” del regista Fabrizio Costa, 
patrocinato da “Calabria Film Commission” e 
prodotto dalla “Pepito Produzioni srl” di Roma 
che ha al suo attivo una serie di apprezzati film 
e Tv Movie. Dopo il rituale casting delle compar-
se e degli attori selezionati in ambito regionale, 
tutta la troupe cinematografica, con in testa il 
regista Fabrizio Costa, ha preso a girare per di-
versi centri della Calabria e mercoledì scorso 
le riprese del film sono state girate nelle parti 
centrali e più suggestive dell’antico borgo e, 
in particolare, presso il noto Parco-Avventura 
“Plataciland” che è risultato un ambiente idea-
le per ospitare alcune scene del TV Movie che 
sarà trasmesso da…mamma Rai. La ripresa 
delle diverse sequenze del film hanno generato 
grande entusiasmo nella popolazione locale an-
che perché tra i selezionati del casting ci sono 
diversi cittadini di Plataci, grandi e piccoli, quali 
comparse e figuranti che sono entrati in scena 
a fianco di attori conosciuti del cinema italiano 
come Francesco Arca. In particolare il Par-
co-Avventura “Plataciland”, dotato come è noto, 
di percorsi mozzafiato immersi nella natura, ol-
tre a confermarsi quale fiore all’occhiello della 
comunità platacese e grande attrattore turistico 
per i desiderosi di avventura, è diventato per un 
giorno il set principale delle riprese del film che 
consentiranno a Plataci di farsi conoscere e ri-
velare al pubblico italiano i suoi tesori. “E’ stata 
– ha scritto commentando il lieto evento il sinda-
co Pietro Stamati – una straordinaria occasione 
per comunicare la bellezza dei nostri luoghi e 
per attirare l’attenzione e l’interesse sul nostro 
amato paese. In futuro – ha concluso il primo 
cittadino ringraziando “Calabria Film Commis-
sion” insieme al regista Fabrizio Costa per aver 
scelto Plataci quale set cinematografico e tut-
te le persone coinvolte nelle riprese (circa 70 
persone) che hanno affollato di buon mattino la 
bellissima Piazza del Popolo – ci saranno altri 
eventi di questo tipo perchè stiamo lavorando 
per ospitare un film che sarà ambientato quasi 
esclusivamente a Plataci”.

Pino La Rocca
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Basilicata - 29/10/2024:

Cinemadamare Basilicata (insieme alle Pro Loco “Monticchio” e “Rionero”, 
e le Associazioni “Terra Amara” e CEAS Vulture”) alla Festa del Cinema di 

Roma, con il Progetto di Residenza di filmmaker italiani e stranieri

“Lucchetti con le ali”
UN QUADRO DELL’ITALIA DURANTE LA PANDEMIA
Quando la poesia profuma di libertàQuando la poesia profuma di libertà
Amendolara - 29/10/2024
Ansia, chiusura e oppressione, ma anche 
voglia di libertà ed evasione. Sono i “Luc-
chetti con le ali” di Maria Cristina Casa, 
silloge pubblicata nella collana “I Diamanti 
della Poesia” dell’Aletti editore, che racco-
glie liriche scritte dal 2019 al 2023, quindi, 
anche gli anni caratterizzati dal Covid. A 
questo allude, infatti, il titolo, in cui risulta 
evidente la consonanza tra le parole “Luc-
chetti” e “Lockdown”. Altrettanto chiara 
è l’idea espressa dalle “Ali”: in quel mo-
mento storico ognuno ha trovato il modo 
di reagire, in se stesso, in diverse attività 
pratiche ma anche nella creatività e nella 
poesia. Come nel caso dell’autrice Maria 
Cristina Casa, nata a Roma, insegnante 
di materie letterarie in un liceo classico, 
che ha voluto imprimere nero su bianco 
un quadro dell’Italia negli anni 2019-2023, 
che mirano a diventare un inno di speran-
za, come dimostrano anche i colori accesi 
della copertina. E come raccontano i versi 
resilienti e spensierati – alcuni di essi con-
templano la bellezza della Natura – che 
si alternano a poesie dal pessimismo più 
sconsolato.
«Si tratta di “fotografie” in bianco e nero 
– spiega la poetessa, alla sua quinta pub-
blicazione, con la passione per la scrittura 
sin da bambina -, che raccontano partico-
lari atmosfere che vanno dal più cupo sen-
so di angoscia (dovuto alla pandemia) al 
più profondo desiderio di leggerezza (rea-
zione all’angoscia). Il mare, la fede e l’arte 
sono i tre poli positivi intorno a cui ruota la 
capacità di resilienza». Secondo l’autrice 
è possibile raggiungere un equilibrio e “su-
blimare” l’oscillazione della vita tra il bene 
e il male solo cercando l’infinito, il bello as-
soluto. «Questo si raggiunge con la fede e 
con l’arte, nella sfera della creatività, inten-
dendo l’artista come una terrena proiezio-
ne di Dio, creatore per eccellenza».
Lo stile di Maria Cristina Casa è fortemente 
guidato dalla volontà di trasmettere un’at-
mosfera, un mood. A ciò devono concorre-

re la musicalità e il ritmo del verso; ritmo 
più lento per le poesie più cupe o più di-
stese e riflessive, e più veloce per quelle 
più allegre e festanti. Importanti per questo 
scopo, le figure di suono, come assonan-
ze, consonanze ed allitterazioni, utilizzate 
più spesso delle rime. Ma anche le figu-
re retoriche come metafore e sinestesie. 

L’uso della 
punteggiatu-
ra è preva-
len temente 
espressivo, 
con una par-
ticolare at-
tenzione alla 
cura della 
chiusa, spes-
so ad effetto.
«Gli elenchi 
delle parole 
– scrive, nel-

la Prefazione, Cosimo Damiano Damato, 
regista e sceneggiatore italiano, attivo so-
prattutto nel mondo del teatro – formano 
un monile da indossare come cura, per 
proteggersi da ogni nostalgia. Sequenze 
di un film scritto di notte in quel mondo pa-
rallelo dove tutto è possibile, anche i desi-
deri scartati e mischiati ad una tempesta 
di carta. Un poeta sa sempre da che parte 
ritrovare la direzione del porto, anche sotto 
le tempeste».
I versi di questa silloge profumano di li-
bertà e vogliono trasmettere al lettore ot-
timismo e fiducia, anche nei momenti più 
difficili. «Possiamo allargare i nostri oriz-
zonti – conclude Maria Cristina Casa – e 
liberarci delle nostre negatività soprattutto 
con la fruizione delle altrui opere. Con la 
nostra scrittura, possiamo invece dis-trar-
ci (quindi liberarci) dalle angustie del mo-
mento che viviamo, ma riversiamo sempre 
e comunque, nella nostra penna, tutto ciò 
che è il nostro mondo interiore, nel bene e 
nel male».

Vincenzo La Camera

Cinemadamare Basilicata (insieme alle 
Pro Loco “Monticchio” e “Rionero”, e le 
Associazioni “Terra Amara” e CEAS Vultu-
re”) alla Festa del Cinema di Roma, con il 
Progetto di Residenza di filmmaker italiani 
e stranieri, in corso di svolgimento nel Co-
mune di Rionero, nell’ambito del progetto 
“Attrattività dei Borghi”, finanziato dall’U-

nione Europea, per il Next Generation EU. 
Presso lo Spazio della Roma Lazio Film 
Commission, infatti, con la partecipazione 
del regista Federico Moccia, davanti ad 
un pubblico di addetti ai lavori, Il Campus 
fondato e diretto da Franco Rina, ha pro-
iettato 8 documentari relativi al meraviglio-
so territorio di Monticchio Bagni, al centro 
delle attività di filmmaking dei giovani au-
tori di Cinemadamare, provenienti, oltre 
che dall’Italia, da Argentina, Libano, Cuba, 
Ucraina, Inghilterra, Ungheria, Francia, 
Lestonia e Spagna.  L’appuntamento ro-
mano, nel corso di una delle manifesta-
zioni di Cinema più importanti d’Europa, 
infatti, ha rappresentato l’occasione per 

promuovere un’area tra le più suggestive 
della Basilicata (come è appunto quella 
che fa da corollario ai due laghi appennini-
ci), sia per fini turistici sia per fini cinema-
tografici. Il Progetto che Cinemadamare 
sta sviluppando (iniziato il primo ottobre 
2024 e che finirà il 30 novembre), in quella 
zona di Rionero, ha come obiettivo proprio 
la narrazione delle principali attività che le 
due Pro Loco e le Associazioni già citate, 
stanno sviluppando, nelle aree verdi e nei 
bacini di Monticchio. “Portare le immagini 
e le storie delle Associazioni che stanno 
operando a Monticchio Bagni, nell’ambi-
to del nostro progetto “Borgo Monticchio” 
– ha commentato il sindaco di Rionero, 
Mario Di Nitto – è un’ulteriore possibilità di 
promozione delle nostre aree. E’ molto in-
teressante che attraverso i filmati e le testi-
monianze dei nostri concittadini impegnati 
nell’associazionismo locale, anche cine-

asti di fama nazionale ed internazionale, 
presenti alla Festa del Cinema di Roma, 
abbiano la possibilità di scoprire le nostre 
bellezze e i nostri due magnifici laghi, con 
l’auspicio che la fruizione dei filmati si tra-
sformi quanto prima in una fruizione diretta 
del territorio per molti”. Cinemadamare, il 
più grande raduno internazionale di giova-
ni filmmaker, da oltre vent’anni valorizza 

territori italiani solitamente esclusi dalla 
grande produzione, sempre alla ricerca di 
nuove locations, favorendo la creazione 
del pubblico per il cinema di qualità e pro-
muovendo la co-produzione  tra società 
cinematografiche italiane e straniere. 
Nel ringraziarvi per l’attenzione prestata, 
Porgo Cordiali Saluti

Antonella Gatto
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I Parchi archeologici di Crotone e Sibari avranno uno stand dedicato I Parchi archeologici di Crotone e Sibari avranno uno stand dedicato 
alla Borsa mediterranea del turismo archeologico di Paestumalla Borsa mediterranea del turismo archeologico di Paestum

Sibaritide - 30/10/2024

Porte aperte alla piscina 
olimpica per l’Open Day

Villapiana - 28/10/2024
VILLAPIANA Porte aperte alla piscina 
comunale di Villapiana per la presen-
tazione ufficiale dell’importante novità 
di quest’anno consistente nella Idroki-
nesiterapia, una tecnica ben nota e 
ritenuta efficace dagli esperti per la 
cura dei disturbi del movimento at-

traverso l’immersione in acqua di cui, 
come riporta una nota-stampa diffusa 
dalla casa comunale, sfrutta le pro-
prietà fisiche quali il galleggiamento, 
la pressione idrostatica e la tempera-
tura. L‘Idrokinesisterapia  è in realtà 
una tecnica conosciuta già nella storia 
remota allorquando veniva utilizzata 
come metodo specifico di prevenzio-
ne, di riabilitazione  e di cura di trau-
mi generici, di traumi sportivi e per il 
recupero post-operatorio di lesioni al 
menisco, di fratture, di distorsioni, di 
lesioni muscolari e tendinee. Giovedì 
31 Ottobre, come riferisce la suddetta 
nota, dalle ore 15:00 alle ore 17:00 por-
te aperte della piscina comunale di Vil-

I Parchi archeologici di Crotone e Sibari 
avranno uno stand dedicato alla Borsa 
mediterranea del turismo archeologico 
di Paestum. La partecipazione dell’Isti-
tuto autonomo del Ministero della Cul-
tura – guidato dal Ministro Alessandro 
Giuli – al più grande salone espositivo 
al mondo del patrimonio archeologico, 
che si tiene dal 31 ottobre al 3 novem-
bre, è rilevante soprattutto come te-
stimonianza del passato che continua 
nel suo presente. Non è un caso che 
l’hashtag ufficiale dei Parchi archeolo-

gici di Crotone e Sibari sia #pastinpro-
gress. Una circostanza attuale per due 
motivi: sia perché la storia di Crotone 
e Sibari è tornata a fondersi dopo oltre 
duemila e cinquecento anni sia perché 
la stessa Paestum fu fondata come Po-
seidonia dai coloni greci di Sibari che 
estesero il loro dominio dalle coste del-
la Calabria jonica fino alla Campania.
La Borsa Mediterranea del Turismo 
Archeologico si conferma un evento 
originale nel suo genere: il suo obiet-

tivo è sempre stato, partendo dal sito 
dell’antica Poseidonia della Magna 
Grecia, quello di promuovere non solo 
le bellezze del Mezzogiorno d’Italia e 
del nostro “Bel Paese”, un “museo a 
cielo aperto”, favorendo e facendo cre-
scere soprattutto l’offerta turistica del 
Sud in ambito culturale, ma anche le 
destinazioni di più continenti. Lo spazio 
più ampio è proprio quello del Ministero 

della Cultura, protagonista con 36 in-
contri, ai quali partecipano 160 relatori, 
presso la sala convegni all’interno dei 
350 mq, che annoverano anche 14 la-
boratori didattici. I Parchi di Crotone e 
Sibari avranno il proprio posto accan-
to ai Parchi del Colosseo, di Pompei, 
dell’Appia Antica, di Cerveteri e Tar-
quinia, dei Campi Flegrei, di Paestum 
e Velia, al Museo Nazionale Romano 
ed al Museo Archeologico di Reggio 
Calabria.
Il direttore del Parchi archeologici di 
Crotone e Sibari, Filippo Demma, inter-
verrà nel convegno previsto nel pome-
riggio nella sala Nettuno per discutere 
di “Imprese e volontariato a sostegno 
del patrimonio archeologico” e, nello 
specifico, per parlare del valore dell’im-

presa culturale nel patrimonio e del 
Terzo Settore nei Beni Culturali, insie-
me ad altri colleghi direttori di musei e 
istituti culturali di tutta Italia.
Ma la BMTA, soprattutto, rappresen-
terà l’occasione per illustrare i lavori in 
corso del nuovo istituto e presentare, 
per la prima volta, il nuovo logo e la 
nuova identità visiva del Parco arche-
ologico di Sibari.
Alla presentazione, prevista per vener-
dì 1 novembre alle ore 13 nella sala 
Velia, oltre al direttore Demma, par-
teciperanno anche Antonio Senatore, 
dirigente del progetto “Antica Kroton”, 
Vincenzo Voce sindaco di Crotone e 
Gianni Papasso, sindaco di Cassano 
All’Ionio.

Segreteria e Ufficio Stampa

lapiana per la presentazione del nuovo 
corso voluto e sostenuto dall’Ammini-
strazione comunale guidata dal sinda-
co Vincenzo Ventimiglia. «L’importante 
servizio di terapia riabilitativa in acqua 
– come ha spiegato l’Assessore Dome-
nico Muscolini – offre tecniche ed eser-
cizi mirati alla riabilitazione in acqua, 
che integrano le terapie tradizionali e si 
propone di curare le difficoltà del movi-
mento attraverso l’acqua, sfruttando le 
proprietà fisiche quali il galleggiamen-
to, la pressione idrostatica e la tem-
peratura ed è indicata come metodo 
specifico di prevenzione, di cura e di ri-
abilitazione per traumi generici, traumi 
sportivi e per il recupero post operato-
rio». Nell’occasione le Dr.sse Nicoletta 
Tufaro e Chiara Troiano, Fisioterapiste 
che hanno voluto abbracciare il pro-
getto dell’Amministrazione comuna-
le saranno presenti all’Open day per 
spiegare ed illustrare le tecniche dell’I-
drochinesiterapia e presteranno la loro 
assistenza per la prova in acqua che si 
potrà effettuare già a partire da giovedì 
31 Ottobre. In realtà in acqua succede 
che, per effetto della spinta di galleg-
giamento, il peso del corpo diminuisce, 
i movimenti sono più ampi e più libe-
ri, lo sforzo muscolare si riduce e, con 
esso, per effetto dell’effetto analgesico 
dell’acqua, il dolore articolare si atte-
nua. Appuntamento per giovedì 31 ot-
tobre dunque, anche per inaugurare la 
nuova stagione invernale e contribuire 
a valorizzare la piscina olimpica di Vil-
lapiana come struttura sovra-comunale 
a disposizione di tutto il Comprensorio.

Pino La Rocca


